

PUBLIK

Donor Darah dalam Rangka Hari Bhayangkara ke-78 di Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Dedikasi untuk Kesehatan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Jun 27, 2024 - 09:03



Dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-78, Polsek Nyalindung menggelar kegiatan Bhakti Kesehatan Donor Darah yang bertempat di Kantor Polsek Nyalindung. Acara ini dimulai pada pukul 08.00 WIB dan dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat serta perwakilan instansi terkait.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., bersama dengan personil Polsek Nyalindung bertindak sebagai panitia penyelenggara. Turut hadir dalam acara ini Camat Nyalindung, Antono, S.IP., beserta Kasi Pem, Pupung Budiawan, Danramil Nyalindung yang diwakili Batuud Peltu Kamaludin, para Babinsa, Kepala Puskesmas Nyalindung yang diwakili oleh KA TU Ruslan Mustopa, Kepala Puskesmas Cijangkar yang diwakili KA TU Ninik Nopia Permana, serta Kepala DPPKB Kec. Nyalindung yang diwakili KA TU Fitri Laela Sari.

Tidak ketinggalan, Ketua Bhayangkari Rab Ny. Betty Joko bersama anggota Bhayangkari, perwakilan kepala desa se-Kecamatan Nyalindung, perwakilan FKPP, Ketua PMI Kec. Nyalindung Budi Hartono, para relawan PMI, P2BK Kec. Nyalindung A. Ahmad, serta perwakilan perangkat desa turut mendukung pelaksanaan kegiatan ini.

Petugas donor darah yang berasal dari PMI Kabupaten Sukabumi berjumlah lima orang dengan total pendonor yang lolos registrasi HB dan tensi sebanyak 23 orang. Golongan darah A menyumbangkan 6 labu, golongan darah B menyumbangkan 9 labu, golongan darah O menyumbangkan 8 labu, sementara golongan darah AB tidak ada yang menyumbang.

Kegiatan Bhakti Kesehatan Donor Darah ini merupakan bagian dari rangkaian acara Hari Bhayangkara ke-78. Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., mengungkapkan, "Kami sangat berterima kasih kepada semua pihak yang telah berpartisipasi. Ini adalah wujud nyata dari kepedulian dan kerjasama kita semua dalam menjaga kesehatan masyarakat."

Selama kegiatan berlangsung, suasana berjalan kondusif dan penuh semangat gotong royon